

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Extraordinario Recital Poético dedicado a León Felipe

El pasado 19 de marzo, en el escenario del Auditorio de la Encarnación, tuvo lugar el recital poético dedicado a León Felipe.

El presidente de la Asociación Luciérnaga, Francisco García Guerrero, fue el encargado de inaugurar el acto, quien hizo una introducción de la vida y obra del poeta homenajeado, dando paso posteriormente, al rapsoda, profesor de Historia, Latín, gran erudito hombre de letras y sobre todo infanteño de pro, Pedro García Fernández. También se contó con la presencia del alcalde, Antonio Ruiz Lucas y la concejala de Cultura e Igualdad, Encarnación Navarro González.

Un acto dividido en dos partes con lectura de poemas de León Felipe, según sus propias palabras "líder de hombre que quiere conducir al hombre a la Luz y la Verdad". Escogió poesía de los siguientes cuatro libros, "Versos y oraciones de caminante", elegido de la primera etapa del escritor con la lectura del poema "Qué lástima" con la que se ganó al público de inmediato. Continuó con "El payaso de las bofetadas y el Pescador de caña: Poema trágico español", con la lectura de dos poemas en prosa, destacando "El hombre es lo que importa" con el que hizo un guiño a D. Alonso Quijano, como el hombre que más ha buscado al hombre por España. El tercero seleccionado para este recital "Español del éxodo y del llanto" con tres poemas en verso, y del cuarto "¡Oh, este viejo y roto violín!, último libro escrito estando ya cercana su muerte, el poema recitado fue "León Felipe con los ángeles"



Pedro García Fernández durante el recital

Pedro quiso cerrar el acto siguiendo en la línea de ensalzar al protagonista, leyendo su poema favorito "Igualdad", que comienza con la estrofa:

"Seamos todos iguales/ pero seamos todos poetas:/ no bajemos todos/ al ras de la hierba,/ subamos Todos/ hasta el canto de las estrellas..."

La Agrupación Musical Santa Cecilia hace honor a la llegada de la Semana Santa con su proverbial concierto

Para dar la bienvenida a la Semana Santa, la Agrupación Musical Santa Cecilia de nuestro municipio, celebraba en la noche del pasado 22 de marzo su arraigado Concierto de Semana Santa con un soberbio recorrido musical por la Pasión y Muerte de Jesucristo, al que asistieron la concejala de Cultura e Igualdad Encarnación Navarro González, y el concejal de Economía y Desarrollo Rural, Rosario Valero.

En esta ocasión, tuvimos el doble placer de acoger el debut en la banda de nuevos miembros por un lado y el reconocimiento a la labor de los músicos que han cumplido 10 años como miembros en activo de la Agrupación, quienes recibían un diploma de manos del presidente, Miguel Valero.

Se abrió la interpretación con Miserere, una entre las diversas marchas procesionales, pasando por clásicos como Calle Real, A ti Manué, Triana de Esperanza o Inéxitum 2.0, cuyo solo, co-



Una instantánea del concierto que realizó la Agrupación Santa Cecilia

nocido coloquialmente como 'La Pajarita', fue interpretado por Isabel Valero Almazán, todos ellos bajo la dirección de Agustín López Migallón.



Ronda de la Glorieta, 31
Villanueva de los Infantes
Teléf.: 926 361 497
ferreteriaacero@gmail.com

Ferretería ACERO